



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESCARRILAMIENTO. España, Mayo 26 (Reuters). Un tren de pasajeros se descarriló y aplastó tres vehículos, en

una carretera en las afueras de Erma, cerca de San Sebastián. Aparte de los daños materiales, sólo tres pasajeros fueron tratados por heridas leves.

42 muertos por lucha de negros en Sudáfrica

Johannesburgo, Mayo 26 (AP). La policía encontró hoy otros dos cadáveres quemados dentro de los restos de chozas destruidas en el poblado de Crossroads, elevando el número de muertos en los choques rivales de la semana pasada a 42.

La policía también informó de otras cuatro muer-

tes, elevando el número de muertos en el fin de semana a 21, todos ellos negros.

Los choques de la semana pasada en el poblado de Crossroads, entre facciones conservadoras e izquierdistas, dejaron entre 20 y 50 mil personas sin hogar, ya que miles de Cabañas fueron incendiadas por grupos conservadores.

Pesqueros rescatan del mar a 6 cubanos

Miami, Florida, Mayo 26 (AP). Varios pesqueros rescataron del mar durante el fin de semana a seis jóvenes cubanos que llegaron a aguas de La Florida procedentes de la isla en dos balsas construidas con cámaras de neumáticos, dijeron hoy las autoridades.

"La mayoría no sobrevive a un viaje como este. Es algo con lo que realmente enfrentan la muerte...., flo-

tar por el mar en esa forma", dijo Perry Rivkind, director para el distrito de Miami del servicio de Inmigración y naturalización.

Los jóvenes llegaron todos agotados física y mentalmente, tenían ampollas de quemaduras causadas por los rayos del sol y apenas si podían caminar cuando fueron rescatados, dijo Rivkind.

Sigue miedo europeo por la tragedia rusa

Hamburgo, Mayo 26 (DPA). Mientras las autoridades soviéticas reconocen que aún no ha abatido el peligro de Chernobyl, el espectro de Chernobyl proyecta una sombra de miedo en Europa.

"No, el gigante nuclear no se ha rendido todavía, sigue siendo peligroso", escribe hoy el diario soviético "Pravda". Simultáneamente, la embajada norteamericana en Moscú dio a conocer los resultados de

un análisis de la leche que se vende en los comercios de la URSS, que encargó recientemente: El consumo de leche soviética "no está indicado para niños y mujeres embarazadas".

Las autoridades de la URSS aconsejan a la población soviética de viaje a Kiev, que utilice calzado de suela gruesa y resistente y se resguarde de la lluvia utilizando pañuelos o sombreros.

Nicaragua dispuesta a limitar su armamento

Managua, Mayo 26 (AP). El presidente Daniel Ortega Saavedra dijo hoy que su gobierno entregó en Esquipulas, Guatemala, a los presidentes de la región con los que se reunió "un listado de armamentos que Nicaragua está dispuesta a reducir, limitar, regular y prescindir" como parte de las negociaciones del Grupo de Contadora.

Ortega Saavedra, quien regresó esta mañana de Guatemala, calificó la propuesta nicaragüense de "un esfuerzo específico de Nicaragua para el logro de la paz en la región".

El Mandatario dijo que Nicaragua está dispuesta a

Dos muertos deja choque de 2 jets de la FA de Portugal

Lisboa, Mayo 26 (UPI). Dos jets de combate Cossair A-7 de la fuerza aérea portuguesa chocaron hoy en vuelo y se estrellaron cerca del pueblo central de Leiria, muriendo un piloto y una mujer en tierra, se informó.

Citando a fuentes de la fuerza aérea, la agencia Noticias de Portugal informó que salía humo de uno de los aviones de fabricación norteamericana antes del choque del extremo de sus alas.

Murieron uno de los pilotos y Belmira Franco Ramos, golpeada por los restos de los aviones, agregó la agencia.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE FUGA. Paris, Mayo 26 (AP). Foto de archivo de Michel Vaujour, de 34 años de edad, que hoy se fugó de la prisión La Santé, con ayuda de un helicóptero que aterrizó en la penitenciaría.

Pdte. colombiano contra terrorismo

Bogotá, Mayo 26 (UPI). El presidente electo de Colombia, Virgilio Barco Vargas, dijo hoy trabajará "con decisión" para combatir el narcotráfico y el terrorismo en los próximos cuatro años de gobierno que comienzan el 7 de agosto.

En una declaración que distribuyó la oficina de prensa de la campaña del Partido Liberal, Barco Vargas dijo que su gobierno "será serio, sincero y firme". "Nuestro compromiso es sincero.

Nuestra voluntad de cambio es firme", anotó Barco Vargas en su declaración escrita.

"Colombia pasa hoy por una serie de dificultades, pero posee abundantes recursos energéticos y naturales. Su economía ha alcanzado un nivel de diversificación y de transformación que la coloca en una posición relativamente favorable dentro de los países en vías de desarro-

—Pasa a la página 19—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRINCIPE. Tenerife, España, Mayo 26 (Reuters). Con paso marcial, el Príncipe Felipe, cadete de la Academia General Militar, desfiló durante las ceremonias del izamiento de la bandera en la Plaza de España, de Tenerife.

En helicóptero fúgase reo de una prisión en París

Paris, Mayo 26 (UPI). Un preso condenado por asaltar bancos escapó hoy a bordo de un helicóptero que descendió entre las nubes al techo de una prisión de París, y desapareció antes de que los guardias pudieran reaccionar, dijeron funcionarios.

El helicóptero Alouette 2 blanco, pilotado por un cómplice del fugitivo, aterrizó 15 minutos después en la cancha de fútbol de un complejo universitario de Rivendi al Sur de París.

Los funcionarios identificaron al fugitivo como Michel Vaujour, quien había cumplido un año de una sentencia de 18 años por

—Pasa a la página 19—

Indigna al Vaticano asesinato de sacerdote

Ciudad del Vaticano, 26 (AP). El diario del Vaticano "L'Osservatore Romano" expresa hoy su indignación por el asesinato del Sábado de un sacerdote católico en el Líbano.

El padre Boutros Akl Abl-Akl fue asesinado después que el automóvil en que viajaba fuera bloqueado por un grupo de hombres armados.

"Significa esto que el odio y la violencia han lle-

gado a un nivel tal que sofocan incluso los sentimientos de respeto hacia las personas sagradas y religiosas que son del Medio Oriente?", pregunta el diario. El sacerdote era libanés.

"La lógica de la sangre y la violencia parece que golpea y trata de liquidar los símbolos de valentía que caracterizan a todas las comunidades de el Líbano", añade el diario.

21 muertos deja una avalancha de rocas

Taipei, Mayo 26 (AP). El número de muertos causado por una avalancha de rocas en un desfiladero turístico en el centro de Taiwan, llegó hoy a 21 después que se recuperaron siete cadáveres más, dijo la policía.

Resultaron heridos otros 28 turistas en el desastre del desfiladero de Taichi, cerca de Chushan, a 170 kilómetros al sudoeste de Taipei, informó la policía.

Dijo que las operaciones de rescate continuaban durante la noche porque aún permanecen desaparecidos 18 turistas.

El informe de la avalancha, que se produjo el Domingo en la tarde, fue dado por un turista que corrió 7,5 kilómetros desde el lugar del accidente porque no hay comunicaciones y los caminos son muy estrechos para la circulación de vehículos.

Incertidumbre tras los comicios dominicanos

Santo Domingo, Mayo 26 (DPA). La Junta Central Electoral de República Dominicana no podrá certificar aún como ganador de las elecciones del pasado día 16 al ex presidente Joaquín Balaguer porque aún le restan mesas por recibir y su constitución misma sigue aún impugnada.

La Junta reanudó el conteo de votos ayer Domingo

tras la reintegración de los dos miembros que fueron recusados por los seguidores del candidato oficialista Jacobo Majluta, el presidente Caonabo Fernández Naranjo y el miembro Rubén Suro, lo que provocó la protesta y el retiro de los representantes de este último de la sede del organismo.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXAMINAN HELICOPTERO. Paris, Mayo 26 (Reuters). Policías, con la ayuda de un perro, examinan el helicóptero encontrado abandonado en una cancha de fútbol, en París. El helicóptero aterrizó esta mañana, dentro de una prisión estatal, en el centro de París, y ayudó a que Michel Vaujour, escapara de la prisión.

—Pasa a la página 58—